
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
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会長挨拶【林  隆行 会長】 
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前回の記録 
第 1908 回 例会 12 月 13 日（水） 
年次総会 
次期役員・理事選出 
 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 
第 1909 回 例会 12 月 23 日（土） 
クリスマス家族例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

次回の予定 
第 1910 回 例会 1 月 10 日（水） 
慶祝行事・新年互礼会 
定例理事会 
 
 
担当：会長・幹事・ＳＡＡ 

 

皆様、こんにちは。 
まずは、先日の１２月１０日に富田学園にて、

インターアクト 岐阜・西濃グループ 協議会が

行われ、このクラブからはインターアクト委員

会 小泉委員長と渡辺副委員長に出席していた

だき、ありがとうございました。小泉委員長は

体調不良とのことなので、渡辺副委員長には後

でご報告をしていただきたいと思います。 
本日は、久しぶりにお誕生日新聞をお渡しし

ようと思います。１９７６年生まれ、皆様の中

の３分の１方は、ついこの間のような感覚でし

ょうが、今期 会計をお願いしている湖山浩行会

員です。昭和５１年、この年の出来事を調べた

ところ、真っ先に出てきたのがロッキード事件

でした。ロッキード社が最新機種を日本へ売り

込むため、政界に賄賂をばらまいたとされる事

件で、田中角栄元首相や大物政治家まで捜査さ

れ、次々と逮捕される結果となりました。 
そして、忘れられない出来事として、９・１

２災害、この年の台風１７号によって、長良川

の氾濫が起こり各地に甚大な被害を及ぼしたこ

とです。この頃、私は１０歳くらいで私の住む

岩野田地区も浸水被害に見舞われ、両親と夜中

に仏壇までは無理でしたが、布団や衣類などを

２階に上げた思い出があります。家は、結果的

に床下浸水だったのですが、同級生の中には床

上１メートル以上なんて子もおりました。皆様

の中にも大変な被害を受けた方もおられると思

います。その後の河川の整備や貯水槽の整備な

どで、こうした被害は今のところ起こっており

ませんが、昨今の異常気象や、地震などにより、

また、いつ起こりえるかもしれませんので、災

害に対する準備、心構えを忘れないようにした

いと思います。その他の出来事としては、 
・モントリオールオリンピック開催 
ルーマニアのナディア・コマネチ選手が女子

体操で史上初の１０点満点を出し話題となる。

ビートたけしの一発芸「コマネチ！」も有名に

なった。 
・アントニオ猪木ＶＳモハメドアリの異種 格闘
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ニコニコBOX（敬称略） 
                       

 
                         

会長挨拶 続き 
                       表彰 

                       

委員会・同好会報告事項 続き 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告                  
                      
会員数：36 名 
出席数：26 名／36 名 
出席率：72.22％ 
欠席者：10 名（出席免除 2 名） 
 

・河村 訓陸：今日も元気で！ 
・片桐順一郎：本日もよろしく。 
・前田 吉彦：クリスマス例会楽しみにしてい

ます。 
・三木 淳 ：本日の年次総会、よろしくお願

いします。 
・前川 俊也：クリスマス例会、とっても楽し

みです。 

技戦 
寝転がって蹴るだけの「アリキック」を披露 

・ヤマト運輸が「クロネコヤマト宅急便」を開

始 
・日清食品から焼きそばＵＦＯ、どん兵衛など

が発売 
・映画界では「ジョーズ」が日本配給収入 年間

１位。 
この映画を見てから、私は底の見えない海が

泳げなくなりました。 
この年の流行語の中で、ロッキード事件の国

会証人喚問の言い逃れの言葉で、「記憶にござい

ません」というのがあり、今のパーティー券問

題の記者に対する「捜査中なので・・・」によ

く似ていて、昔も今も変わらないなーと思いま

した。 
湖山サンよりお若い会員の方、おじさんたち

が「記憶にございません」と言ったら、とぼけ

ているのではなく、流行語だったと理解してあ

げてください。 
次回１２月２３日は、恒例のクリスマス家族

例会です。親睦委員会の皆様、楽しみにしてお

りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
 

公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、

米山功労クラブの表彰を受けました。 

・親睦交流委員会     棚橋めぐみ 委員 
１２月２３日クリスマス家族例会について 

湖山浩行会員へ誕生日新聞の贈呈 



 

 

年次総会         担当：会長・幹事 
                       

閉会の辞        古野登喜夫 副会長 
                       幹事報告         近藤 祐司 幹事 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・次期役員・理事選出 
 賛成多数にて選出されました。 

次回例会のご案内 
                      
第 １９１０ 回 例会 １月１０日（水） 
慶祝行事・新年互礼会 
定例理事会 
担当：会長・幹事・ＳＡＡ 

会報・広報 １２月担当 大友 芳宏 

波多野 光裕 次期会長 

次期役員・理事のみなさん 

・次回の例会は２３日（土）クリスマス家族例

会になります。 


